

# 号外 日本と中国

昭和42年2月6日第三種郵便物認可/発行/公益社団法人日本中国友好協会

飯田地域版/編集: 飯田日中友好協会/会長: 清水可晴

## 飯田日中のニュース 2018年 5月号 第298号

5月の予定

- 2日(水) 中国養父母連絡会胡会長講演会/ホテル弥生
- 4日(金) 阿智サロン教室/満蒙開拓平和記念館
- 4日(金) 満蒙開拓平和記念館開館5周年イベント/記念館
- 9日(水) 飯田日中役員選考会/喬木村福祉センター
- 14日(月) 豊丘サロン教室 京田辺市との交流会  
/豊丘村はつらつ
- 17日(木) 長野県日中友好協会定期大会/長野市
- 24日(木) ピースラボ定例会/満蒙開拓平和記念館

## 飯田日中友好協会

### 第56回(2018年度)定期大会

#### 6月2日に阿智村で開催します。ご出席をお願いします!

- ◇ 日時 6月2日(土) 9:00~13:30 (8:30受付)
- ◇ 会場 阿智村コミュニティーセンター 2階ホール
- ◇ 内容
  - ◎第一部/定期大会(9:00~10:50)
    - 2017年度活動報告、会計決算報告
    - 2018年度活動方針、予算案の提案
    - 役員改選 他
  - ◎第二部/講演会(11:00~12:15)
    - 演題 「出会でつなぐ日中友好」
    - 講師 中国社会科学院哲学研究所教授 藤原素子氏
  - ◎昼食交流会/全員で昼食(12:20~13:30)
    - 引き続き全員のご参加をお願いします。
- ◇ 役員のみなさんは会場準備のため必ず8時00分までに集合して下さい ◇

### 中国養父母連絡会「胡曉慧会長講演会」を開催しました

5月2日、飯田日中友好協会は満蒙開拓平和記念館と共催で、中国養父母連絡会胡会長の講演会と懇親会を開催しました。講演会には飯田日中、ピースラボの会員の他に、飯田保健福祉事務所長をはじめ飯田市や飯田保健福祉事務所福祉課の帰国者支援を担当する方々の参加もあり、胡会長の



のが語る父母たちへの思いに聞き入りました。講演会後は、胡会長を囲んで和やかな交流会が行われました。

(詳細は左記参照、5月4日付け南信州新聞より転載)

### 長野県日中友好協会 第56回2018年度定期大会が開催されます

- 日時 5月17日(木) 13:00~17:00
  - 会場 長野市 ホテル国際21
  - 次第 第1部 大会議事
  - 第2部 祝賀パーティー(会費 5,000円)
- ※ 参加を希望される方は5/8までに下記へお申し込みください。  
(飯田日中友好協会事務局池田 090-4094-2084)

### 先月4月の活動日誌

- 3日(火) 阿智サロン教室/阿智村
- 4日(水) 飯田日中友好協会理事会/喬木村福祉センター
- 10日(火) 飯伊戦争展実行委員会/鼎文化センター
- 14日(土) 飯田日中会計監査会/喬木村福祉センター
- 17日(火) 長野県日中友好協会理事会/長野市
- 19日(木) ピースラボ定例会/満蒙開拓平和記念館
- 24日(火) 豊丘サロン教室/豊丘村はつらつ



講演する胡さん

中国残留孤児や養父母を支援する中国ハルビン市の「日本人遺孤養父母連絡会」の胡曉慧会長(76)が2日、阿智村駒場の満蒙開拓平和記念館を訪問した。夜には飯田市錦町のホテル弥生で講演会も聞き、また身元が証明できない残留孤児や生活に困窮している中国人養父母への支援の必要性を訴えた。

講演会で胡さんは、現在も赤十字病院の医師として活躍する。中国では息子が娘が年子や娘が年老いた父母の面倒をみるのが一般的だが、日本人孤児を育てた養父母は育てた子供が帰国してしまっている状態にあり、孤獨で生活が困難している状態にある。

胡さんは残留孤児や養父母を支援しようと1984年に市民団体の残留孤児養父母連絡会を設立。91年には聯誼会へと

## 中国養父母の存在知って

### 胡会長 飯田で支援の必要性訴え

供たちを救った養父母の存在を広く、中国人の人道主義、博愛の精神を伝えようとして養父母連絡会を設立。どの活動も行って

「他人の子供、児の親族探しはサボートと帰国者と養父母の交流、養父母の支援などを続けてきた。また戦争で捨てられた日本人の子供、戦争により孤児が生まれ、日本人も

「他人の子供、児の親族探しはサボートと帰国者と養父母の交流、養父母の支援などを続けてきた。また戦争で捨てられた日本人の子供、戦争により孤児が生まれ、日本人も



満蒙開拓平和記念館も見学する

講演なども行った。今回は、中国残留孤児の体験をつづった中島幼八さんの著書『この生あるは』の出版記念イベントが開催されるのに合わせ

同館の展示を見学し、日本人の人道主義、博愛の精神を伝えようとして養父母連絡会を設立。どの活動も行って